Monterrey



Adrián derrota a MC

POR RICARDO ALANÍS Y JESÚS PADILLA

on más de siete puntos porcentuales por encima de Mariana Rodríguez, candidata de Movimiento Ciudadano, el candidato de la coalición Fuerza y Corazón por Nuevo León a la alcaldía de Monterrey, Adrián de la Garza Santos, se perfila como ganador de la contienda de este domingo.

Los números del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2024 del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana (IEEPCNL) señalan que el priista aventaja por más de siete puntos porcentuales, hasta el cierre de esta edición, a la candidata de MC, quien hasta dicho momento había obtenido el 30.7 por ciento de los votos.

"Ganamos Monterrey...

Quiero informarles que los resultados de las encuestas de salida de todas las casas encuestadoras nos dan la ventaja, es irreversible esta ventaja, es contundente, le quiero agradecer a toda la ciudadanía de Monterrey, a cientos de miles de ciudadanos que salieron el día de hoy, me dieron su confianza, su apoyo, reconocerles también el valor cívico el día

La tendencia mostrada en el Programa de Resultados Electorales Preliminares apuntan a que la coalición representada por el priista Adrián de la Garza arrebatará Monterrey a MC, mientras que esta misma unión, así como la liderada por Morena, haría lo propio en el Senado

Será hasta las primeras horas de este lunes, cuando se tenga un panorama más certero de los resultados finales, pues la lucha por el Senado se ha tratado de una contienda muy competitiva

de hoy en esta jornada electoral, porque hubo ciudadanos que hicieron más de dos horas para poder votar.

"Le quiero agradecer por supuesto a mi familia, a mi esposa Gaby, a mi hijo Emilio; gracias porque estuvieron conmigo hombro a hombro en esta campaña trabajando, platicando con la gente, pudiendo recoger las solicitudes más sentidas de los regiomontanos, y vamos a trabajar para resolver los problemas de Monterrey", dijo el candidato previamente, al participar en su quinta elección por la alcaldía regiomontana.

Aunque al cierre de las casillas ambos contendientes se declararon ganadores, el PREP reflejó que De la Garza Santos mantiene la ventaja, aunque aún no se puede considerar definitiva.

El tercer lugar, hasta la noche del domingo con corte a las 23:00 horas, lo ocupaba el aspirante el candidato del partido Vida, Patricio Zambrano, con poco más de 13 por ciento,

Los primeros
números del PREP
2024 del IEEPCNL
apuntan a que el
priista Adrián de la
Garza aventaja por
más de siete puntos
porcentuales en
la contienda por
Monterrey a su más
cercana competidora,
Mariana Rodríguez
de MC

mientras que Mauricio Cantú, de Morena, se mantenía en cuarto sitio, con 10.9.

Destaca que este proceso electoral, en sus campañas se distinguió por la guerra sucia y las acusaciones de corrupción entre los aspirantes, principalmente entre los punteros.

Senado: sin resultados contundentes

Hasta el cierre de esta edición, la fórmula compuesta por Karina Barrón y Fernando Margain Sada, de la coalición compuesta por el Partido Acción Nacional, el Partido Revolucionario Institucional y el Partido de la Revolución Democrática, aventaja a la de Waldo Fernández y Judith Díaz, así como a la de Luis Donaldo Colosio Riojas y Martha Herrera, en su lucha por el Senado.

Con corte a las 23:30 horas, Barrón había obtenido poco más del 33 por ciento de los sufragios, mientras que la fórmula liderada por Waldo aventajaba a la de Colosio por menos de un punto porcentual con 32.12 y 31.94 por ciento, respectivamente.

Estos resultados fueron dados a conocer por resultado preliminar (PREP) del Instituto Nacional Electoral (INE).

Será hasta las primeras horas de este lunes, cuando se tenga un panorama más certero de los resultados finales, pues la lucha por el Senado se ha tratado de una contienda muy competitiva.

Aventaja Morena, PT y Partido Verde en distritos federales

Hasta las 11:00 horas, los resultados reflejados en el PREP parecían dar una ventaja para la coalición Sigamos Haciendo Historia conformada por Morena, PT y Partido Verde, quienes sumarían siete distritos federales.

Mientras que la coalición PAN, PRI y PRD habrían obtenido seis, por lo que contarían con siete legisladores en la Cámara de Diputados.

Movimiento Ciudadano solo poseía, hasta ese momento, un distrito, lo que sería un pobre Aunque al
cierre de las
casillas ambos
contendientes
se declararon
ganadores, el
PREP reflejó
que De la Garza
Santos mantiene
la ventaja, aunque
aún no se puede
considerar
definitiva

resultado para este partido. La coalición Sigamos Haciendo Historia muestra un crecimiento de los votos que ha obtenido en esta elección, donde se colocaría en primer lugar de los distritos federales que se perfilan para ganar.

Se perfila mayoría PAN y PRI en Congreso local

La coalición PAN, PRI y PRD aventaja en 15 candidaturas de los diferentes distritos de Nuevo León, según el PREP del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana.

A este número de distritos, que aparentemente podrían ganar, se tendrían que sumarse las diputaciones plurinominales y de representación proporcional.

Mientras que la coalición local de Morena y el Partido Verde suman cinco distritos en los que llevan la ventaja; Morena, que participó solo en el municipio de Guadalupe, contaría con uno; y Movimiento Ciudadano, cinco.

De continuar con esta tendencia, el Congreso local estaría controlado por el PRI, PAN y PRD, al obtener la mayoría. Sin embargo, se abre la puerta a que busquen una alianza entre Morena, Partido Verde y Movimiento Ciudadano, que sumarían 11 diputaciones.

De acuerdo con el IEEPC, para tener un panorama más amplio sobre los resultados los ciudadanos deberán esperar a las 09:00 horas de este lunes.